

11.10.2021

20 Jahre Heilsarmee Meißen

Eine Jubiläumsfeier mit viel Musik



Am Wochenende vom 9. - 10. Oktober haben wir unser Jubiläum mit viel Musik gefeiert! Die German Staff Band, das Stabsmusikorchester der Heilsarmee Deutschland, gab am Samstagabend ein Konzert in der Meißener Frauenkirche. Bereits am Mittag gab es auf dem Marktplatz einen kurzen Vorgeschmack auf das Konzert. Am Sonntag war die Kapelle dann in der Johanneskirche zu Gast. Wir haben uns sehr gefreut, die Band in der Stadt gehabt zu haben und dass die Menschen in Meißen etwas von der wunderbaren Brassmusik erleben konnten.